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REQUERIMENTO Nº 00955/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
licitação de serviços de varrição de 
vias públicas. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que  o  município  de  Santa  Bárbara  d’Oeste 
homologou a licitação objetivando a contração de empresa para prestação de 
serviços de varrição de vias públicas;

 CONSIDERANDO  que  a  empresa  RCA  Produtos  e  Serviços 
Ltda. foi vencedora do certame, com valor final de R$ 910.958,40;

CONSIDERANDO que, após a assinatura do contrato, a empresa 
estará apta a iniciar os trabalhos;

CONSIDERANDO as constantes queixas de munícipes quanto à 
falta de limpeza pública;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual é o prazo previsto para a assinatura do contrato e início 
dos serviços de varrição de vias públicas?

 
2º)  Quais  serão os  primeiros  bairros  a receber  as equipes  de 

varrição de vias públicas?

3º)  Quais  serão os  primeiros  bairros  a receber  as equipes  de 
roçagem, capinação e plantio em áreas verdes e logradouros públicos?

4º) Outras informações que julgar pertinentes.
 

Justificativa:
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Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a falta de varredores em vias públicas, após serem informados de que existem 
equipes de servidores públicos atuando apenas no Centro da cidade. Diante 
destes questionamentos e da homologação do pregão presencial nº 146/2013, 
subscrevo os questionamentos acima.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de agosto de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”
- Vereador -

 


